

Der OSTEUROPAZENTRUM BERLIN-VERLAG wurde 2007 gegründet und hat seine Büros in Berlin-Lichtenberg . Der Verlag publiziert zur ost- und südosteuropäischen Geschichte, Wirtschaft, Kultur und Politik und veröffentlicht Sachliteratur in deutscher, polnischer, bulgarischer und demnächst auch in russischer Sprache.

Der Verlag bietet insbesondere jungen Wissenschaftlern und Publizisten aus Deutschland und Osteuropa Publikationschancen.

Ein Schwerpunkt der Verlagsarbeit sind die Filmproduktionen von zeithistorischen Themen, vor allem zur Geschichte des Stalinismus / Kommunismus in der SBZ / DDR und Osteuropa (u.a. DVD-Collection ["Zeitzeugen berichten"](#) ; ["Museen und Gedenkstätten des Kommunismus in Europa"](#) ).

English Translation:

The OSTEUROPAZENTRUM BERLIN-VERLAG was founded in 2007 and has its offices in Berlin-Lichtenberg. This publishing house releases nonfiction literature regarding East- and Southeastern Europe history, economics, culture and politics. The published books vary in language from German to Polish, Bulgarian ... and soon as well Russian.

This publishing house in particular offers young scholars, academics and publicists prospects to publish their works.

One key issue of the OSTEUROPAZENTRUM BERLIN-VERLAG are film productions of historically relevant subjects, like the history of Stalinism/ Communism in the GDR and Eastern Europe (DVD-Collection ["Zeitzeugen berichten"](#) ; ["Museen und Gedenkstätten des Kommunismus in Europa"](#) ).

